
                                                                           Al Presidente del Consiglio 
 
 
                                           INTERROGAZIONE 
 
 
Vista la decisione prevista nel piano degli investimenti di investire circa 10.000.000 
di euro in tre anni per una nuova sede degli uffici comunali . 
 
 
                                    Chiediamo 
 

- se sono già state fatte valutazioni sulla collocazione della nuova sede 
- in base a quale stima progettuale è stata calcolata la cifra stanziata 
- se corrisponde al vero che la CMB di Carpi, ha prodotto in proprio, o 

commissionato a terzi, l’estensione di un progetto preventivo per la costruzione 
della sede stessa 

 
 
 
 
 

 
 
 
 


